

Reforzamos nuestra característica de "tierra de las flores"

Ambato, 07 de diciembre.- En aproximadamente 400 mil doscientos 45 metros cuadrados crecen 160 mil plantas sembradas en parterres, áreas verdes, jardines y parques de todo el cantón con una inversión de 231 mil dólares. Así también existen 367 macetones con estructuras apropiadas que aseguran la conservación y crecimiento de las plantas, con un monto de 39 mil dólares, todo esto para cumplir con la visión municipal de recuperar la característica de Ambato "tierra de las flores".

Durante los dos últimos años de gestión del Alcalde Luis Amoroso Mora son más visibles dichas acciones, puesto que el cantón luce ordenado, colorido y elegante.

El sistema de riego por goteo interno proporciona a las áreas verdes y plantas el líquido vital que necesitan y permite que crezcan verdes y sanas. Además técnicos de la Jefatura de Parques y Jardines del GAD Municipalidad de Ambato supervisan diariamente su buen desarrollo y reponen las deterioradas.

Esto ocurre por ejemplo en los parterres de la Av. Victor Hugo, localizada suroeste de Ambato, donde en 1472 metros de longitud se sembraron 24 mil flores y plantas como crásulas fucsias, tomates, blancas y árboles de eugenias, con una inversión de 15 mil dólares.

"Colocamos este tipo de plantas porque son fuertes y visiblemente coloridas, sin embargo, es necesario que la ciudadanía cuide de ellas al no pisarlas y vigile que sus mascotas no escarben los parterres porque deterioran el sistema de riego por goteo y consecuentemente se producen las fugas de agua", explicó Jorge Tapia, Jefe de Parques y Jardines.

A la par, el Municipio de Ambato trabaja en otras obras y proyectos para potenciar y sustentar la esencia de "Ciudad Jardín". El primero, es el Vivero Municipal que cuenta con un terreno de 12.765 metros cuadrados que alberga a cerca de 94 mil plantas y produce anualmente 600 mil. Próximamente el lugar recibirá la acreditación de Agencia Ecuatoriana de Aseguramiento de Calidad del Agro, Agrocalidad, por cumplir con la normativa vigente.

Seguidamente, el Jardín Botánico Atocha-La Liria, considerado como una de las áreas protegidas urbanas más importantes de Tungurahua.

Mientras que el proyecto el "Parque de Las Flores Quinta El Rosario" que posee una superficie aproximada de 4.73 hectáreas, incrementará el espacio mínimo de área verde que por habitante debe gozar una ciudad. Esta obra será uno de los espacios verdes más grandes de la ciudad, eliminará la contaminación ambiental y sonora, protegerá el suelo y servirá como un espacio de recreación.

El GADMA durante este año ha remodelado y dotado de áreas verdes y plantas ornamentales al Parque Infantil de Atocha, Pinllo, Automovilismo y Pasochoa, etc.

Trabajos similares tendrán el Parque La Pradera, Picaihua, La Floresta, del Agua, las quebradas El Verdugo, La Sorda y El Área Municipal, pues dentro del Plan de Trabajo de la actual administración municipal se plantean nuevas alternativas urbano-arquitectónicas para cuidar el ambiente y mejorar las condiciones de vida de la población con espacios públicos para la recreación y el deporte.

“Una de las tareas más importantes que tiene la actual administración está relacionada con transformar a Ambato en una Ciudad Jardín y no la descuidaré mientras esté a la cabeza del cabildo; es un privilegio que tienen muy pocas urbes del mundo de llamarse así”, reiteró el Alcalde Luis Amoroso Mora. (AJF)